

Dijo Aylwin:

"EL ASESINATO ES CONSECUENCIA DE CAMPAÑA DE ODIOS E INJURIAS"

El Presidente del Senado, Patricio Aylwin, a la salida del Consejo Extraordinario de su partido, ayer al mediodía, manifestó su "desconcierto e indignación por la muerte vil e injusta de su amigo y camarada tan querido, Edmundo Pérez". Dijo

que este asesinato era consecuencia de la campaña de odios e injurias en que se ha lanzado cierta gente que cuenta con la tolerancia del Gobierno.

Aylwin sostuvo que "el emporcamiento de cierta prensa, alguna vinculada directa-

mente al Estado, son los causantes de este asesinato".

Manifestó su "inquietud como chileno y demócrata, por el empleo de estos sistemas de asesinatos políticos en nuestro país". Recordó que en 150 años de vida independiente ha habido tres

asesinatos políticos: de Diego Portales, del general René Schneider y de Edmundo Pérez.

El Presidente del Senado hizo un llamado para que "se ponga término a la existencia de todos los organismos armados al margen de la cons-

"Es demasiado pronto para hacer cargos":

IRURETA: "ESTAMOS PROFUNDAMENTE AFECTADOS E INDIGNADOS..."

"Estamos profundamente afectados e indignados por el asesinato del camarada Edmundo Pérez Zujovic, militante de toda una vida en la Democracia Cristiana chilena", dijo el presidente del PDC, senador Narciso Irureta, a la salida del Hospital Militar a donde concurrió acompañado de los dos vicepresidentes, diputado Fernando Sanhueza y senador Osvaldo Oguín, además del presidente de la Juventud, Luis Badiella.

Añadió Irureta: "Es demasiado pronto para hacer cargos e individualizar responsa-

bilidades. Nos parece haber recibido un nuevo llamado al país y a todos los chilenos a fin de que se terminen los grupos armados y se devuelva la autoridad a la policía civil y uniformada, que son los únicos autorizados para cargar armas".

El ex Ministro de Economía del Gobierno de Frei, Carlos Figueroa, muy emocionado dijo a los periodistas que estaba dolorido y en esos momentos le era muy difícil opinar ante la indignación que sentía por el cruel asesinato.

Luego de estas declaracio-

nes, los personeros del PDC se dirigieron hasta la sede de su colectividad, donde realizaron un Consejo Nacional con asistencia de la mayoría de los parlamentarios. A la una y media de la tarde, decenas de militantes esperaban frente a la puerta del Consejo y en el auditorio de la sede, las determinaciones que adoptaría el PDC.

Por otra parte, también a la salida del Hospital Militar, el Ministro José Tohá, visiblemente conmovido, abandonó el recinto a las doce veinte horas. Minutos después salió la esposa del ex Ministro, Lidia Yoma de Pérez Zujovic.